

月刊 四国学院大学 香川西高等学校 バレーボール新聞

～日々善進～
4・5月号

5月に入り、気温が一気に上がり温度の差も激しくなりました。体調に合わせた服装をし、元気になりました。今まで自分達がしていた仕事を教えるべく自分のプレーにも集中するには難しいけどだと知りました。これまで少人数でやったけど、自分達がする仕事が多く、たゞすれ、一人も1年生へ入って走ってくれて、自分達が指示を出す側になり、責任感と伝承方が大事だと感じました。

新入生の心意気

☆植田 明日香

中学校とは違う環境でバレーボールに熱中し、仲間と共に楽しむのがアスレーボールしていきたいです。また、親への感謝の気持ちを忘れずにいきたいです。

☆岡部 美咲

香川西高校に来て、今までよりもアスレーボールをや動き心合ってきました。人数が多いから、交代に打ちこむ時間ができることに感謝して精一杯せられたりする緊張感もあり、自分への精神面がんばります。また、両親に成長した姿を見せて貰えられる合宿にもなりました。

☆福丸 波月

私の目標は先輩達が目指している全国大会に出場することです。そのため、日頃からの生活で応援してくれる人に囲り、感謝の気持ちを忘れずに日々過ごしていきたいです。練習では、意識を高くもち、全力で頑張って、今まで支えてくれた家族や周りの人に成長した姿を見せられるように精一杯頑張ります。

☆岡 もも

私は、今まで両親に頼ってばかりいたので、高校での寮生活の不安もありますが、精一杯自分なりに周りを見て行動できるようになります。

☆田邊 彩夏

高校に入り、初めてのことが増え、まだまだ不慣れですが、早く寮生活にも慣れたいです。日々上達していくように頑張ります。

☆藤田 乃和

新しい環境に早く慣れて、生活面でもアスレーボールでも状況判断を忘れずに、何事も全力で頑張ります。体力をつけたり、技術を上げたりしていくだけではなく、人間性や礼儀も身に付けていきます。

宿でプレー以外のことでも教えたり、勉強にならなくなりました。今まで自分達がしていた仕事を教えるべく自分のプレーにも集中するには難しいけどだと知りました。これまで少人数でやったけど、自分達がする仕事が多く、たゞすれ、一人も1年生へ入って走ってくれて、自分達が指示を出す側になり、責任感と伝承方が大事だと感じました。

プレー面では、1人ひとりの意見を話し合ったり同じポジション同士でミーティングをしたりしてコミュニケーションをたくさん取りました。今までできなかつた攻撃やフォーメーションなどをより上手に取り組んで戦していくうちに、自分達が動き心合ってきました。人数が多いから、交代に打ちこむ時間ができることに感謝して精一杯せられたりする緊張感もあり、自分への精神面がんばります。

これから、チーム全体のスキルを上げ試合に向けて頑張ります。

3年：藤原 愛子

入学式

4月9日に入学式がありました。自分のクラスに入る時は、ドキドキしました。アスレーボール以外は初めての人達だったので、ビクヤ、で話したら良いのか不安で一杯でした。また、入学式の呼名の時に「エリ！」と返事をするのが一番緊張しました。校歌合唱の時には、野球部の声の大丈夫にとても驚きました。入学式からどこもすごいと思います。私も早く覚え歌えるようになります。入学と同時に親離れ方々といふこともあり、寂しさと不安もありますが、高校生活へのワクワクもあり、この方々が複雑です。これから寮生活で私は、今まで両親に頼ってばかりいたので、高校での寮生活の不安もありますが、精一杯自分なりに周りを見て行動できるようになります。

1年：岡 もも

寮の新入生歓迎会

4月15日に寮生の歓迎会がありました。1年生は、前々から考えていた林先生のモノマネネタをしました。ネタをする前に、頭の中が真っ白になりました。緊張もしましたが、やめてみると予想以上に笑い立てるところができ、気分も上がり楽しかったことできました。でも、そのネタを林先生に見られることはできず、すごくニヨクでした。

春合宿

3月25日～28日まで愛媛県の大洲に合宿に行きました。今回は新一年生を含め初めての合

新入生歓迎会では、普段食べることでできない

ものばかりで食べられて良いです。これを走り、かけに新しい友達を作り、楽しい学校生活を過ごしていました。

7年

植田 明日香

強化大会

4月20日に強化大会がありました。

この大会では、6月にある総体の第5・第6三ードを決める大会でした。私たちちは1試合目に高松東高校と戦いました。結果は、2-1でついセットご負けてしましました。1セット目は、自分達の粘り強いバレーで25-27で勝つことができました。

2セット目では、自分達の連続得点が続いてしまって25-20でセットを落してしまいました。

3セット目は、取られたら取り返すの繰り返しで攻めた試合ができました。けれど、結果はあと一歩ふ邈すぎ、30-28で負け、この大会で得られたものはたくさんあります。課題は20点以上でミスを減らしてしっかりと勝ち切る二ヒギです。

総体に向けての残り1ヶ月、トレーニングを重ねて、頑張ります。

3年 藤原 爰子

遠足

4月26日は遠足でした。私は1年生は、倉敷の美観地区を巡り、アリオやアウトレットなどへ行きました。

アリオでは、バレー部のみんなで「タイキヤマヂタス」の服を買いました。最後にはみんなで「アリカラ」としてバスに乗りました。バスの中では買い物へ話せや食べ物の話をしたりしました。話してしまっては、いつも1つの間にか寝ちゃう気分でした。学校についよいよでした。

この日は、あと1回間でしてか、買いたい物も買え、バスの子とも仲良くなれたので良い感じでした。

1年 因部 美咲

天皇杯・皇后杯

4月28日に、普通寺市民体育館で天皇杯・皇后杯の予選が行われました。

私は1回戦、高松南とあたりました。出たしは私たちが連続得点でとり、いい流れがあつたのですが、中盤以降、レセプションが崩され、ディグからハッピーフラッシュされてしましました。私は攻めることできませんでした。

今回の試合でSRの強化と最後にスペイクトリミングを二ヒギ、基本のパスを一から見直していくトレーニングを二ヒギ課題としてました。総体まで直して起きようとしています。

1年 田邊彩夏

西讃大会

4月29日に坂出商業高校で西讃大会が行われました。私は1回戦、1試合目に笠岡高校と戦い2-0でストレート勝ちました。

準決勝は、丸亀城西高校と戦いました。結果は2-0のストレート負けでした。私は優勝を狙っていたので、悔やしい気持ちはいい、(泣)しました。

私は足りないものがあるから、この上なく満足です。結果はつまつと思いました。これから夏のトレーニングはどこも伸びりと思ひけれど、どの伸びりでも皆で分け合って次の試合に備えたりベニシテーと思いました。

これからも応援よろしくお願ひします。

1年 福丸 波月

ゴールデンウイーク合宿

5月1日から5月5日まで愛媛県と高知県で4泊5日の合宿をしました。

今回の合宿は対戦なしで、速い攻撃へのアプローチ

スピの弱点をいくつ見つけたか?そして、スムーズにゲームをしていました。

3日目以降の高知合宿では、ゲームをしてニコニコしながら走りました。攻撃の速さが多めで、自分たちがスムーズに走っていました。

この合宿では、メンタル面や集中力、今の自分たちの実力を改めて感じたり、見直すことについて思いました。

総体までに合宿で見つけたポイントを改善し、総体の時にも力を發揮できるように頑張ります。

2年 河田 光引下

香川県高校総体

日時

6/1(土) ~ 6/3(月)

会場: 高松市総合体育館

1回戦 香川中央高校

バレーボール教室のお知らせ

6月17日(月) 19:00 ~

持ち物: 水筒・タオル・シューズ

たくさんの参加をお待ちしております。

読んで頂き
ありがとうございました!

発行責任元: 四国学院大学香川西高校バレーボール部

発行日: 2019年5月20日